

*Présentation des actions menées
en France et en Belgique contre
le blocus de Cuba*



Paris, 13 nov. (RHC) La chaîne YouTube Europe for Cuba a consacré aujourd'hui son émission à informer les internautes des nouvelles actions contre le blocus américain de l'île, notamment celles organisées en France et en Belgique.

Les modérateurs de la plateforme qui a fêté ses deux ans dans le cyberspace en octobre, José Antonio Toledo et Patricia Pérez, ont souligné la force du mouvement européen de solidarité avec la nation antillaise et ses activités pour dénoncer le siège économique, commercial et financier imposé par Washington depuis plus de six décennies.

L'un des invités de l'émission, le dirigeant syndical français Laurent Brun, a donné des détails sur la dixième édition des rencontres internationales du Parti communiste français à Vénissieux, où la condamnation du blocus était à l'ordre du jour ce week-end.

Le secrétaire général des cheminots de la Confédération générale du travail (CGT) a souligné la présence au forum de l'ambassadeur de Cuba à Paris, Otto Vaillant, qui a évoqué l'impact de l'agression américaine et la résistance des habitants du pays des Caraïbes.

Brun a également commenté le succès de l'opération lancée l'année dernière par la CGT, "Containers for Cuba", qui a permis de collecter 180 000 euros et d'envoyer cette année des dizaines de tonnes de nourriture et d'autres produits de première nécessité sur l'île.

Pour sa part, le secrétaire du Comité belge de coordination pour la levée du blocus de Cuba, Wim Leysens, a partagé les aspects de la campagne promue par cette plateforme composée de plus de 40 organisations de la société civile pour rejeter l'impact extraterritorial du blocus américain.

À cet égard, il a mentionné l'exigence que les autorités de Belgique et de l'Union européenne réagissent au fait que les banques refusent d'accepter les transactions liées à Cuba par crainte de pressions et de sanctions de la part de Washington.

M. Leysens a également souligné l'appel lancé par le groupe de gauche du Parlement européen en faveur de l'organisation d'un forum de solidarité avec Cuba, mercredi prochain à Bruxelles, dont le thème principal sera le blocus.

Toledo et Pérez ont remercié les invités et ont souligné que les actions susmentionnées s'ajoutent aux manifestations, marches, caravanes, collecte de signatures, envoi de lettres et autres mobilisations pour exiger que Washington permette à l'île et à ses habitants de vivre en paix. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/304822-presentation-des-actions-menees-en-france-et-en-belgique-contre-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba